

## Covid-19: L'Armée du Salut à Neuchâtel fait aussi sa part



© Libre de droits

### **Grâce au soutien de la Chaîne du Bonheur, l'Armée du Salut de Neuchâtel aide ceux qui sont touchés par la pandémie.**

Grâce au soutien de la Chaîne du Bonheur et à la flexibilité de sa direction, l'Armée du Salut dans le canton de Neuchâtel aide de manière concrète et rapide ceux qui sont touchés par la pandémie depuis le début du confinement. Dans ses locaux situés à la Rue de l'Ecluse, les repas communautaires et les rencontres ouvertes à tous se sont transformés en lieu de distribution de nourriture et de repas à l'emporter les mardis et jeudis après-midi. Ces distributions sont possibles grâce aux "Bocaux Feel Eat", aux boulangeries Mäder et Conrad, ainsi qu'au Partage, le collectif de distribution alimentaire de La Chaux-de-Fonds.

C'est une veuve qui se retrouve seule avec son adolescent de 16 ans, le père de famille Erythréen et ses 4 enfants, ce sont les blessés de la vie, les personnes qui se débattaient déjà avec la solitude et l'anxiété auparavant, mais aussi cette amie qui joignait les deux bouts grâce à 2 temps partiels ou l'étudiant universitaire qui a perdu ses élèves à cause du confinement.

A côté de cela, le bureau d'aide sociale est là pour agir au cas par cas et aider à faire face à des dépenses incontournables. Dans le haut du canton, des distributions sont organisées pour des personnes âgées et pour une famille de réfugiés qui, 5 ans après son arrivée, commence son intégration. Elle a un appartement, les parents peuvent commencer à travailler. Cependant, comme la langue est encore une embûche pour eux, leur situation est précaire. Cette aide alimentaire hebdomadaire est donc la bienvenue.

Nous maintiendrons ces distributions aussi longtemps que nécessaire, mais les responsables des sites salutistes savent que le plus dur est encore devant : le bureau social accueille maintenant ceux qui ont perdu leur travail qui n'arrivent plus à payer leurs factures. Ils accueillent tous ceux qui ont besoin d'aide et d'écoute, de soutien et d'encouragements.

#### **Auteur**

Christine Volet-Sterckx, porte-parole

#### **Publié le**

20.5.2020